

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

**PENGGUNA ANGGARAN (PA)
DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
PROVINSI SUMATERA UTARA**

Pengguna Anggaran : Mulyadi Simatupang, S.Pi, M.Si
Nama PPTK : Hj. Sri Wahyuni Pancasilawati, S.P, M.Si
Nama Pekerjaan : Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan
Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan
Pembangunan Tandon

**TAHUN ANGGARAN
2023**

Kerangka Acuan Kerja
“Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan
Bangsai Benih dan Pembangunan Tandon”
DAK TA. 2023

LATAR BELAKANG

Unit Pelaksana Teknis (UPTD) Budidaya Ikan Air Payau dan Laut Provinsi Sumatera Utara merupakan salah satu unit kerja Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara yang memiliki Tugas Pokok dan Fungsi antara lain adalah melaksanakan aplikasi teknologi dan menyelenggarakan kegiatan budidaya air payau dan laut. UPTD Budidaya Ikan Air Payau dan Laut berkedudukan di Desa Pekan Sialangbuah Kec. Teluk Mengkudu Kabupaten Serdang Bedagai memiliki lahan dengan luas ± 8 ha. Pemanfaatan lahan budidaya yang ada pada umumnya dilakukan dengan kegiatan pembesaran beberapa komoditas unggulan seperti udang vaname, kerapu, kakap dan ikan nila.

Untuk menunjang kegiatan budidaya dan mendapat hasil yang maksimal sangat diperlukan Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon di UPTD Budidaya Ikan Air Payau dan Laut.

Pada tahun 2023 Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara telah mengalokasikan melalui Dana Alokasi Khusus (DAK) Bidang Kelautan dan Perikanan Tahun Anggaran 2023 untuk Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon di UPTD Budidaya Ikan Air Payau dan Laut.

MAKSUD DAN TUJUAN

1. Maksud pelaksanaan kegiatan ini adalah Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon.
2. Tujuan pelaksanaan kegiatan ini adalah untuk menghasilkan fasilitas operasional kegiatan budidaya yang memadai.

SASARAN

Target/ sasaran yang ingin dicapai dalam pengadaan pekerjaan konstruksi ini adalah Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon untuk meningkatkan hasil produksi lebih baik.

RUANG LINGKUP KERANGKA ACUAN KERJA

Ruang lingkup/batasan lingkup pengadaan konstruksi ini adalah Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon.

PEDOMAN, KRITERIA DAN STANDAR

Standar teknis dan spesifikasi yang digunakan untuk pekerjaan ini adalah sesuai dengan dokumen kontrak pekerjaan fisik. Apabila diperlukan perubahan terhadap standar tersebut, harus dengan persetujuan direksi pekerjaan.

KUALITAS

Dalam melaksanakan kegiatan Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon, Kontraktor harus teliti dan cermat dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya, sehingga hasil yang diperoleh dapat dipertanggung jawabkan dan sesuai dengan spesifikasi teknis yang disyaratkan.

RINCIAN RUANG LINGKUP JASA PELAYANAN JASA KONTRAKTOR

1. U m u m

Kontraktor harus bekerja sepenuhnya untuk dan atas nama Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara, melaksanakan dengan penuh tanggung jawab sesuai dengan kebijaksanaan dan ketentuan-ketentuan yang telah ditentukan oleh Pemerintahan Provinsi Sumatera Utara.

2. Tugas-tugas Kontraktor

Tugas dan Kewajiban Kontraktor akan mencakup, tapi tidak terbatas, hal-hal sebagai berikut :

- a. Mengikuti segala ketentuan teknis dan administratif yang diberlakukan oleh Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara;
- b. Melakukan pengukuran lapangan;
- c. Melakukan pengolahan hasil pengukuran lapangan;
- d. Mempersiapkan dan melaksanakan pekerjaan konstruksi yang lengkap dan terinci sesuai dengan Gambar rencana, Daftar kuantitas dan harga, Rencana keselamatan konstruksi, Spesifikasi teknis;
- e. Melaksanakan seluruh item pekerjaan berdasarkan kontrak yang ditandatangani;
- f. Membuat foto dokumentasi pekerjaan lapangan;

- g. Melakukan pelaporan dan back up data, membuat jadwal kegiatan/ rencana kerja dalam waktu yang ditentukan;
- h. Konsultasi berkala kepada PPTK atau pemberi tugas dan Instansi terkait;
- i. Diskusi pekerjaan kepada pemberi tugas dan Instansi terkait;

KELUARAN

Keluaran/produk yang dihasilkan dari pelaksanaan pengadaan pekerjaan konstruksi ini adalah terlaksananya Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon.

A. PERSONIL DAN PERALATAN

Personil yang diperlukan untuk melaksanakan kegiatan ini harus memenuhi persyaratan yaitu tingkat pendidikan yang sesuai, kebutuhan sebagai berikut :

1. PERSONIL

No	Jabatan	Jumlah	Pengalaman	Sertifikat Kompetensi
1	Pelaksana Lapangan	1	2 Tahun	SKT Pelaksana Lapangan Pekerjaan Gedung (TS052)
2	Ahli K3 Konstruksi	1	Ahli Muda 3 Tahun atau Ahli Madya 0 Tahun	Sertifikat K3 konstruksi

2. PERALATAN

No	Nama Alat	Kapasitas	Jumlah
1	Light Truck	3.000 – 4.500 cc`	2 Unit
2	Concrete Mixer	0,3 – 0,5 M3	1 Unit
3	Generator Ser	10 KVA	1 Unit
4	Pick Up	1.000 – 1.500 cc	1 Unit
5	Theodolite Kalibrasi 1 Tahun	Digital	1 Unit
6	Mesin Potong Besi	1.000 – 1.500 watt	1 Unit

Menunjukkan bukti kepemilikan atau surat perjanjian sewa alat

B. PEMBERI TUGAS

Pemberi Tugas adalah Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara

C. KUALIFIKASI PENYEDIA YG DIBUTUHKAN

Kualifikasi penyedia yang di butuhkan : KBLI 42911 Konstruksi Bangunan Prasarana Sumber Daya Air, SBU BG009 SI001 Jasa Pelaksana Untuk Konstruksi Gedung Lainnya.

D. NAMA PEKERJAAN

Nama pekerjaan adalah Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tandon

E. LOKASI PEKERJAAN

Pekerjaan Pembangunan Bak Filter, Pembangunan Bak Pakan Alami, Pembangunan Bangsal Benih dan Pembangunan Tando berlokasi di UPT Budidaya Ikan Air Payau dan Laut Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara.

F. WAKTU PELAKSANAAN

Waktu pelaksanaan yang disediakan untuk menyelesaikan pekerjaan ini adalah 75 (tujuh puluh lima hari) hari kalender sejak tanggal yang ditetapkan dalam surat perintah mulai kerja.

G. SUMBER DANA

Sumber pendanaan berasal dari APBD Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Utara Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp. 1.092.159.450 (Satu miliar sembilan puluh dua juta seratus lima puluh sembilan ribu empat ratus lima puluh rupiah).

Medan, 9 Mei 2023

Pengguna Anggaran

Dinas Kelautan dan Perikanan
Provinsi Sumatera Utara



Mulyadi Simatupang, S.Pi, M.Si

Pembina Utama Muda

NIP. 197010251997031003